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Zitat von kinglui 

Mich hat am Samstag eine Aussage von Wiesinger überrascht. Das Ziel ist es jährlich
einen Spieler aus dem NLZ bzw. Perspektivkader in die Profimannschaft zu bringen,
was schwer genug wird.

Ist das, bei dem finanziellen Aufwand, den man betreibt, nicht zu wenig?

Müsste man zukünftig nicht auch auf Leihen wie bei Puerta und Fofana, bei denen es
keine Kaufoption gibt, verzichten?

Ich habe vor längerer Zeit mal einen Bericht über die NLZ's gelesen und da war einer pro Jahr
eine absolut normale Größe. Und wenn du mal so durch die Ligen schaust, dann dürfte diese
Zahl auch mehr als realistisch sein.
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